



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. September 2012

125192

Schriftliche Anfrage Eduard Rutschmann betreffend erschreckender Zunahme von Einbrüchen in unserem Kanton

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit seiner Schriftlichen Anfrage bringt Grossrat Eduard Rutschmann seine Sorge um die Zunahme von Einbrüchen zum Ausdruck. Der Regierungsrat hält fest, dass nicht nur in Basel-Stadt, sondern schweizweit, insbesondere in den Grenzregionen eine erhebliche Zunahme von Einbruchsdelikten zu verzeichnen ist. Da eine Vielzahl der gefassten Einbrecherinnen und Einbrecher mehrheitlich einer ausländischen, überregional oder international aktiven Tätergruppierung angehören, welche sich nach Begehung der Einbrüche, so ist jedenfalls anzunehmen, oft ins Ausland absetzen, gestaltet sich die Tataufdeckung entsprechend schwierig. Ungeachtet dessen beobachtet der Regierungsrat die entsprechenden Entwicklungen sorgsam und lässt sich regelmässig durch die Strafverfolgungsbehörden aus erster Hand informieren. Er empfiehlt den kantonalen Einwohnerinnen und Einwohnern wichtige, von der Kantonspolizei empfohlene Vorsichtsmassnahmen zu beachten und lehnt den Einsatz von privaten Sicherheitsdiensten durch die öffentliche Hand ab.

